
狄志强、陆秋明带队检查秋季学期开学情况

本报讯 昨天下午，区委书
记狄志强，区委副书记、代区长
陆 秋 明 分 组 带 队 检 查 全 区
2020 年秋季学期开学工作情
况，督导各学校全面落实疫情
防控要求，全面贯彻落实全区

教育工作会议精神，以新的姿
态和状态迎接新学期的到来。

区领导狄志强、王跃中、
刘国新、王海波首先来到水
北小学，详细了解学校开学
各项准备工作及疫情防控要

求落实情况，并听取学校发
展情况汇报。水北小学始建
于 1923 年，目前该校实行三
轨制，共有在校生 600 多名。
随 着 周 边 产 业 园 区 不 断 发
展，每年新生人数呈上升趋

势，但学校部分教
学 楼 建 于 上 世 纪
八十年代，设施设
备相对陈旧，已不
能 满 足 现 代 化 教
学需求，亟待改造
升 级 。 狄 志 强 指
出，水北小学位于
联 系 城 区 和 儒 林
镇的通道，随着长
荡 湖 开 发 和 华 科
园的打造，将接受
更多的城市辐射，

要深入研究学校未来的发展
定位，并根据定位进行建设。

狄志强强调，区委教育工
委要对全区农村中小学进行一
次全面梳理，从生源、规模等方
面做好深入研究，为我区“十四

五”规划进一步完善教育布局
提供依据。

随后，区领导一行前往东
城实验小学检查开学情况。东
城实验小学投用于 2015年，全
校共设置八轨，在校生近 1900
名。明年该校将完成第一批六
年制小学教育。下阶段，东城
实验小学将在完善现代化教学
设备的同时，引入先进的教学
理念，全面提升办学水平，促进
学生健康成长。

狄志强指出，东城实验小
学要全面对标华罗庚实验学
校，发挥新学校创新空间大的
优势，在人才、教学、特色教育
等方面大胆创新，培养更多优
秀教师和优秀生源。
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区交通运输局：决战综合能力提升 强化交通运输保障
“贯彻落实区委全会精神”

详见本期二版

让文明成为一种习惯
“奋战一百天 决胜总评年”

详见本期二版

全民“限塑”道阻且长，然行则将至
专题新闻

详见本期三版

本报讯 昨天上午，宁波市奉
化区人大常委会主任周涛一行来
我区调研，我区人大常委会主任
王跃中、副主任王新辉陪同。

活动中，奉化区人大常委会
领导参观了金坛城市形象馆，了
解了我区历史文化背景、城市发
展布局、工业产业架构等情况。
我区 2015年 5月撤市设区，原县
级市事权、经济管理权限、财政

管理体制不变，凡因区划调整须
由市级行使的行政审批、行政执
法等权限，下放至金坛区行使。
五年来，我区经济社会取得了较
快发展。

奉化区陆域面积为 1277 平
方千米，共设有 8个街道、4个乡
镇，2016年撤市设区。奉化区人
大常委会主任周涛表示，金坛有
很多先进经验和做法值得奉化

学习，此次调研收获颇丰，将把
金坛的先进经验和做法带回去，
更好地发挥人大职能作用。

在随后的工作交流会上，双
方深入交流了自然资源和规划
管理、财政管理体制等方面的内
容。我区人大常委会主任王跃
中希望两地进一步加强交流，互
相学习先进的经验、模式，不断
提升人大工作水平。 左燕

宁波市奉化区人大领导来坛调研

本报讯 8 月 29 日上午，
常州市金坛区青年联合会第
四届委员会全体会议召开，全
区共 125 名青联委员参加大
会。区领导孟敖祥、刘东升、
陈伟刚、朱亚群及团市委副书
记、市青联副主席张博赟出席
大会。

会议表彰了全区首届“金
沙好青年”，听取了区青联第
三届常委会工作报告，并为区
青联第三届离任委员代表颁
发纪念奖。

区委常委、政法委书记孟
敖祥代表区委、区人大、区政
府和区政协向大会的召开表
示热烈祝贺，向全区各族各界
青年致以诚挚的问候，对区青

联近年来在引领青年思想、服
务经济发展、参与社会治理、
维护青少年合法权益等方面
所做的大量卓有成效的工作
表示充分肯定。

孟敖祥指出，当前我区正
处在全面决战两个加快、推
动 持 续 快 速 崛 起 的 关 键 时
期，广大青年责无旁贷、重任
在 肩 ，要 加 强 合 作 、增 进 交
流，团结带领全区各族各界
青年抢抓机遇、创新创业、开
拓进取、奉献成才，为金坛建
设凝聚力量。

大会选举产生了区青联
新一届领导班子，汤鹏飞当选
为区青联第四届委员会主席。

李鹏宇

区青联选举产生
新一届领导班子

本报讯 近日，副区长周新
生前往常州亚邦制药有限公司
开展“百团进百万企业”安全生
产专题学习宣讲。

宣讲会上，区领导带领全体
参会人员集中学习了习近平总
书记关于安全生产的一系列重
要讲话精神。

区领导指出，党政领导责
任、部门监管责任、企业主体责
任，是抓好安全生产工作的关
键。各级各部门、各企业要把防
范化解重大风险工作做实做细，
深入推进安全生产专项整治三
年行动，将专项整治贯到基层、
落到实处、见到成效；要进一步

推动安全责任落实，坚决做到守
土有责、守土尽责，在压实责任
上采取有力措施，在专项整治上
开展系统治理；要强化对各类突
发事件的预防、处置，加快建立
统一指挥、功能齐全、反应灵敏、
运转高效的突发事件应急机制。

钱赛

区领导赴企开展安全生产宣讲

本报讯 日前，新三板挂
牌企业——索拉特特种玻璃

（江苏）股份有限公司定增募
资业务顺利落地，成为今年我
区首笔定增募资业务。

索拉特特种玻璃（江苏）
股份有限公司主要从事太阳
能应用领域新兴玻璃材料的
研发、生产与销售，目前主要
产品为钢化镀膜玻璃。本轮
募资规模达 1000万元，将用于
补充流动资金，助力企业做大
做强。

定向增发是资本市场特
有的金融工具，是挂牌上市公
司向符合条件的少数特定投

资者非公开发行股份的行为，
具有时间长、成本低、无需抵
押等特点，对助推中小企业特
别是科技型中小企业发展具
有重要意义。

近年来，区地方金融监管
局与发改、科技、工信等经济
职能部门联动，强化各镇（区）
属地管理职责，分领域、分行
业动员、辅导和服务企业上市
挂牌，引导企业在资本市场

“深耕”。截至目前，全区共有
新三板挂牌企业 7 家，其中制
造业企业 4家、现代农业企业 2
家、信息技术服务业企业 1家。

徐亚男 陈玉婷

今 年 我 区 首 笔
定增募资业务落地

9 月 4 日，本周五上午 10:
00-11:00，市场监管局相关负
责人将走进《政风热线》直播
室 。 市 民 可 以 拨 打 电 话
82330089、82332089，或 是 发
送留言到“金坛第一时间”、

“金坛 FM89”、“金坛网”微信
公众号参与节目。如果您在
日常生活中有什么咨询或投
诉，可随时拨打金坛区政府公
共服务热线12345。周五上午
10:00-11:00，金坛人民广播电

台、金坛手机台将全程直播，
欢迎收听收看。《金坛时报》将
同步刊登政风热线相关直播
内容，敬请关注。

《政风热线》直播预告


